

# *Más viviendas para el pueblo venezolano*

---



Caracas, 4 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, entregó la casa dos millones 200 000 como parte de la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV), construida en el complejo comunitario Ciudad Tiuna ubicado en la capital.

Durante el acto nacional de adjudicación de los hogares el mandatario exaltó que el programa iniciado por el comandante Hugo Chávez en 2011, favoreció hasta la fecha a más de ocho millones de venezolanos.

Maduro recordó que la suma de todas las viviendas construidas durante los gobiernos de la dupla partidista de Acción Democrática y el Comité de Organización Política Electoral Independiente (Copei), que dominó la política venezolana por 40 años, fue sólo de un millón 410 mil 320.

En ese sentido, precisó que la demanda insatisfecha fue siempre uno de las críticas que resaltó Chávez, y por ello creó la GMVV como una política para reunir esfuerzos y recursos destinados a garantizar el derecho a hogares dignos del pueblo venezolano.

El presidente enfatizó que para asumir el compromiso legado por el líder bolivariano, elevó la meta a cinco millones de casas para 2025 y este año cumplió con la primera cuota de dos millones.

“La GMVV debe garantizar la educación, el deporte, la cultura a la comunidad. Tener la vivienda es el punto de partida para el inicio de una nueva vida en lo comunal y lo social”, destacó Maduro. Sentenció que solo en socialismo es posible avanzar en una política de justicia social.

Igualmente, rememoró el discurso de Chávez el 4 de octubre de 2012, fecha donde el pueblo se concentró en la Avenida Bolívar de Caracas para escuchar al entonces mandatario, luego del emblemático recorrido desde su pueblo natal, Sabaneta, hasta el Palacio Miraflores (sede del Ejecutivo) como abanderado de la reelección por las fuerzas revolucionarias.

Por su parte, el ministro de Hábitat y Vivienda, Ildemaro Villarroel, afirmó que los insumos necesarios para cumplir la meta de tres millones en 2019 están garantizados.

Con este logro, Venezuela no solo ratifica su liderazgo en la construcción de viviendas en la región latinoamericana, también reitera el compromiso del Gobierno de priorizar la inclusión social en esta materia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/173170-mas-viviendas-para-el-pueblo-venezolano>



**Radio Habana Cuba**